



¿Quiénes somos?

Somos una entidad privada sin ánimo de lucro, en la que trabajamos para visibilizar, promover y potenciar el voluntariado, concienciando a la población sobre su importancia, intercambiando experiencias de trabajo y facilitando la colaboración entre sus miembros. Así como fortalecer la red de entidades que la componen para representar el voluntariado en Aragón y ser el portavoz de sus miembros en foros nacionales e internacionales.



Nuestros valores

- Favorecer la accesibilidad del voluntariado
- Trabajo participativo y en red con las entidades y sus voluntarios
- Deseo de compartir conocimiento

Actualmente es la entidad de referencia en coordinación y sistematización de la acción voluntaria en Aragón. Participa en la elaboración de políticas y programas de voluntariado, defiende los intereses y la independencia de las ONG que la integran y actúa como portavoz en foros del Tercer Sector de Acción Social.

Fines de la entidad

- Promover, concienciar y potenciar el Voluntariado en la sociedad, así como sensibilizar a ésta de su aportación.
- Intercambiar experiencias de trabajo y facilitar la elaboración de programas conjuntos.
- Estudiar la realidad jurídica existente y promover en consecuencia los marcos jurídicos que permitan potenciar el Voluntariado en Aragón.
- Participar de modo permanente en la elaboración de propuestas sobre políticas y programas de Voluntariado que desarrolle la Administración Pública, las Universidades, las Empresas, la Plataforma Nacional en sus diferentes niveles o cualquier otra institución u organización pública o privada.
- Servir de marco para la defensa de los intereses y la independencia de las entidades en su labor de promoción del Voluntariado.
- Servir de portavoz de sus planteamientos ante los foros locales, provinciales, regionales, nacionales e internacionales.

- Promover valores medio ambientales entre las entidades miembro y la población en general.
- Promover el principio de participación equilibrada de hombres y mujeres en las condiciones que se establezcan en el Plan de Igualdad de la Plataforma.
- Promover actividades de formación en todos los ámbitos el Voluntariado (social, educativo, sociosanitario, ambiental, ocio y tiempo libre, deportivo, comunitario).
- Promover acciones, programas y valores dirigidas al medio ambiente, mujer, personas mayores, cooperación y voluntariado social, ciencia y tecnología, juventud, colectivos vulnerables y pobreza, infancia, familia, drogodependencias, dependencia y discapacidad, inmigración, pobreza y salud pública.
- Para conseguir estos objetivos, la Plataforma del Voluntariado de Aragón promoverá y realizará aquellas actividades tendentes al mejor desarrollo de los mismos, no interviniendo en la vida interna de las asociaciones, si bien podrá orientar su actuación para conservar la unidad, criterio y proyección exterior.
- Así como cualquier otra finalidad de fomento, desarrollo y fortalecimiento del Voluntariado.

Un poco de nuestra historia

En 1997 comienzan a reunirse en Huesca personas de diversas entidades de la ciudad con el fin de crear "algo" que aglutinara el voluntariado de la provincia.

Así es como en 1998 nace la Plataforma del Voluntariado de Aragón.

Los miembros fundadores fueron voluntarios que perseguían llenar un vacío existente que algunas entidades ya estaban percibiendo en materia de voluntariado.

Cabe destacar que se trataba de hombres y mujeres entre los que se encontraban varios representantes de entidades oscenses.

Todos ellos desempeñaron tareas de coordinación y gestión de acciones de difusión y promoción para que la ciudadanía fuera conocedora de la entidad que se había creado y qué era lo que se quería perseguir.

Al principio todo era realizado por personas voluntarias y representantes de otras entidades motivados por la idea de coordinar una entidad que agrupe al voluntariado. Con el paso de los años la entidad ha ido creciendo hasta llegar a tener personal técnico contratado como en la actualidad.

¿Qué es el voluntariado?

La acción voluntaria y la participación ciudadana son unas excelentes herramientas para el desarrollo de habilidades y competencias, tanto personales como sociales, contribuyendo al desarrollo integral de la ciudadanía y a su participación de forma activa en la sociedad.

El ser humano es un ser social por naturaleza, lo que implica que el voluntariado sea una de las expresiones más básicas del comportamiento humano, surgido ya desde las antiguas tradiciones profundamente arraigadas en cada sociedad, basada en compartir y en los intercambios mutuos entre las personas.

No es solo la piedra angular de las organizaciones de la sociedad civil y de los movimientos políticos y sociales; también es fundamental en otros ámbitos menos conocidos socialmente como el de salud, educación, vivienda y medio ambiente.

Muchas veces las personas se mueven por el sentimiento sobre la justicia y la equidad social, frente a la desigualdad y las ganas de estimular la armonía social, basada en un interés común por el bienestar de la comunidad a la que se pertenece. Son este conjunto de factores los que confluyen dentro de la persona que se anima a llevar a cabo voluntariado.

Entidades socias



Actualmente la Plataforma del Voluntariado de Aragón cuenta con 48 entidades socias



Asociación sociocultural y deportiva "Colombia más cerca"



Asociación Yaperú



Entidades socias



Asociación de Fibromialgia,
Fatiga Crónica y
Sensibilidad Química Múltiple



Grupo cultural Almena





Datos de contacto:



voluntariado@voluntariadodearagon.org



voluntariadodearagon.org



974058344

